

Dienstag, 14. März, 19.00 Uhr

Martin-Niemöller-Haus Berlin-Dahlem

Pacelliallee 61, 14195 Berlin-Dahlem

U3, X83, M11 (Dahlem Dorf), 110 (Domäne Dahlem)

Die letzten Prozesse gegen NS-Verbrecher

Vortrag: Ernst von Münchhausen

und Diskussion

Seit einigen Jahren finden in Deutschland Prozesse gegen fast 100jährige NS-Täter statt. Zuletzt wurde eine 97jährige Sekretärin des Konzentrationslagers Stutthof verurteilt. Aber ist es wirklich notwendig, 77 Jahre nach Kriegsende Greise vor Gericht zu stellen? Rechtsanwalt Ernst von Münchhausen beleuchtet diese Frage und berichtet als Vertreter von Holocaustüberlebenden aus den Verfahren gegen Oskar Gröning, Irmgard Furchner und anderen.



Martin-Niemöller-Haus:
Blick in die Dauerausstellung

Der Eintritt ist frei, Spenden sind erbeten